

Extrait du École changer de cap

<https://ecolechangerdecap.net/spip.php?article142>

L'individuel et le collectif en éducation

- Français - Agenda -

Date de mise en ligne : mercredi 3 novembre 2010

École changer de cap

Colloque organisé par l'Ecole de Formation Psycho-Pédagogique (EFPP), les 24 et 25 novembre 2010.

Groupe/personne, c'est bien le sujet ! L'individuel et le collectif en éducation

Les pratiques en éducation et en travail social semblent évoluer du côté de la personnalisation, de la contractualisation et de la responsabilisation (ou de la pénalisation), selon une conception très individualiste dominante.

Les acteurs de tous les secteurs de ce champ observent des retours ou des mutations de phénomènes collectifs. Communautés virtuelles ou réelles, gangs, bandes, communautarisme ou solidarités s'imposent dans l'actualité comme sur les terrains sociaux et professionnels.

Dans un tel contexte, que peut-on aujourd'hui penser, dire et agir en matière de « groupe », en éducation et travail social ? Le travail avec les groupes a-t-il une actualité, un avenir ? Quelles mutations dans les pratiques ?

Pour répondre à ces questions, des spécialistes de Sciences humaines, des médias ainsi que des professionnels du travail social alterneront au cours de deux journées d'étude, conférences, tables rondes et ateliers.

Présentation, Programme, Inscription

cliquer ci-dessous